
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  A IMPLEMENTAÇÃO  DE

CICLOVIA  NA  AVENIDA  CORONEL  FERNANDO

FERREIRA LEITE, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  a  entrega  da  continuação  da  Avenida

Coronel  Fernando  Ferreira  Leite,  e  que  a  mesma  foi  entregue  à  população  sem  a

consecução da ciclovia, modal de extrema importância para o deslocamento sustentável

nos dias atuais;

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações  sobre  projetos  e  prazos  para  implementação  de  vias  exclusivas  para

bicicletas no novo trecho da avenida supramencionada.

Sala das Sessões, 26 de agosto de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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